
エフエムふじごこ 第２8回番組審議委員会議事録 

 

１．開催日時 令和 5年４月２５日（火曜日） １８：００～１９：００ 

２．開催場所 （株）CATV富士五湖 ２F会議室 

３．委員出席 番組審議委員総数 １３名 出席委員数 ６名 

       出席委員の氏名 

望月 勉、半田初幸、飯島 武、渡辺忠男、宮下美穂、小佐野あずさ、 

   

欠席委員の氏名 

小野政秋、田辺将之、小俣 厚、武藤里美、工藤津菜美、宗形和子、 

渡辺千重子 

 

       放送事業者側出席者名 

       武川以爾身、武川哲也、宮下米夫、堀口美智幸 

 

４．議 題 １）行政情報について 

２）その他要望事項等 

 

５．議事の概要 

      防災協定を結ぶ、富士吉田市をはじめとする周辺の行政から提供される情

報発信等に関して、担当者より説明が行われ、その後各委員から意見を求

めました。 

 

６．審議内容 

   この行政情報の放送については、災害時や災害の発生の恐れがある時に、身近な 

  情報源として「コミュニティ FM」があるということを、平時から理解していただ 

くために行っています。 

現在、行政からの情報については、平日の朝、昼、夕と夕方の再放送に加え、週 

  末については、エリア内のイベント情報などを放送しています。 

行政情報については、定期的に情報提供を行う行政と、不定期に情報を提供する行 

政があり、定期的な情報提供を行うものについては、情報を放送する時間を固定し 

ています。 今回は、定期的に情報を提供していただいている行政に関するものに 

ついての意見を求めました。 



１）行政情報についての意見等 

 

  １、情報内容について 

・聞いていた情報は、知らない情報であった。 

・朝の時間帯であったためか、コンパクトにまとめられて聞きやすかった。 

・聞いていて特段の違和感等はなく、また身近な話題ということもあり聞きや 

 すかった。 

・広報誌に掲載されていた内容であったが、内容は理解できた。 

・聞いていて、自分の住む町の情報であることが、身近なラジオであるという 

 認識にはつながると思う。 

 

  ２、パーソナリティの伝え方について 

・聞き手のことを考えた読み方であったと思う。 

・読み方のスピードは、ちょうど良かったと感じました。 

・パーソナリティの方によっては、出身が他県であるからか、若干この地域の 

 イントネーションとは違うように感じられたが、特に問題となるほどではな 

いと思う。 

・放送中に音楽が停止したことがあったが、即座に「機器の不具合により停止 

 してしまいました。申し訳ありません。」と、お詫びを入れ、話題を変えた対 

応の素早さは感心した。とてもスマートな対応でした。 

 

３、行政側から提供された情報の量について 

・時間的には、短いものも長いものもあったが、必要な情報であれば、多少時 

 間をかけても、正しく内容を伝えたほうがいいと思います。 

・多くの市町村があるが、あまり多くの情報を連続すると、内容がわからなく 

 なるので、２～３個位に区切りながら伝えるほうが、聞き手としては聞きや 

すいと思う。 

・どの行政からの情報であるかは、毎回１原稿ごとに伝えるほうが、聞き手と 

しては理解しやすいと思う。 

・数字等が多い場合や、細かい条件などがある時は、必ず広報誌をご覧くださ 

 いの伝え方で問題はないと思う。そのほうが親切である。 

・朝は特に忙しい時間帯ですので、短くわかりやすくが一番であると考えます。 

そうした部分では聞きやすいと思います。 

 



４、放送時間帯等について 

  ・番組の進行や音楽等の挿入により、若干の時間のズレが出るとは思うが、可 

能な限り固定した時間でスタートするほうが良いと思います。 

    ・他のコーナーとの兼ね合いもあると思うが、できれば００分からとか、３０ 

分からとしたほうがわかりやすいのではないかと思う。 

  ・現状で特に問題はないと思う。 

  ・朝の通勤時間帯は、短くして繰り返しても良いのではと思います。 

 

  ５、安心安全メールについて 

・行政からの安心安全メールに関しては聞いたことがある。いい情報だと思い 

ます。 

    ・リアルタイムでの行政情報の展開はよくできていると思う。 

 

 ２）要望事項等について 

   ①CMの前後や、曲の前後などで、たまに無音の「間」が気になる時があります。 

放送事故となるほどではありませんができるだけ無いようにしてください。 

    【回答】 

     放送スタッフに、再度 BGM等の挿入方法などを伝え、無音とならないよう 

     にします。 

      

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

    

   特になし 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

  公表の方法 ①自社番組内において放送 

        ②事務所への備置き 

        ③自社ホームページへの掲載 （https://www.fm2255.jp/） 

  公表の内容 番組審議委員会翌日の自社番組内において、ニュース形式で開催と簡 

        単な内容を伝え、詳細な内容についてはホームページへの掲載を告知 

した。 

 

以上 


